

CHRISTOPHE

MANCHON

Législatives des 11 et 18 juin 2017
V^e circonscription de la Seine-Maritime

CHRISTOPHE MANCHON

titulaire

Né au Havre et havrais depuis 33 ans. Je suis actuellement accompagnant d'élèves en situation de handicap. Militant antinucléaire, écologiste, je suis attaché à l'égalité et aux libertés de chacun-e. J'ai rejoint EELV en 2009 et ainsi adhéré à un parti humain.

ANNIE LEROY

remplaçante

Ancienne professeur de sciences, elle est investie dans la protection de l'environnement au niveau associatif. Elle milite pour que la qualité de vie soit la meilleure possible, en respectant un compromis entre le maintien de l'emploi et la préservation de la biodiversité.



Madame, Monsieur,

De par nos parcours professionnels et notre sensibilité, Annie et moi sommes attachés et attentifs aux questions environnementales, risques industriels et technologiques, mais aussi aux questions d'éducation, d'accessibilité et d'accompagnement des handicaps. C'est pourquoi nous avons fait le choix de l'écologie avec le projet de EELV. C'est le seul projet qui permette, en apportant des solutions concrètes, de sortir des crises écologique, économique et humanitaire que nous traversons, individuellement et collectivement.

Tchernobyl et Fukushima nous prouvent que le nucléaire est dangereux. Sortir du nucléaire est une nécessité, une urgence, nous devons développer les énergies renouvelables, créatrices d'emplois. Un vaste programme d'isolation des logements permettrait de réduire les factures de chacun-e.

La solidarité, plus que jamais, est nécessaire, que ce soit dans l'accès aux soins ou au logement. La culture est un droit ainsi que l'éducation.

*Liberté, égalité, solidarité, justice
pour un futur commun qui vaille la
peine de s'y intéresser, ensemble,
construisons des lendemains désirables.*

